
Année A 

Fête de la Sainte Trinité 
 

Les textes que nous venons d'entendre nous parlent tous de la tendresse de l'amour 
de la fidélité de notre Dieu, du don qui nous est fait en Jésus Christ : la vie 
éternelle, l'amour, la paix. 
 
S'il est Trinité, notre Dieu est un dieu de relations.  L'Esprit c'est l’amour que le 
Père a pour le Fils et le Fils pour le Père. En Dieu qui est Unité, il y a de la 
différence. 
Et quand ce Dieu crée l'humanité, il la crée "homme et femme", dans la différence 
et dans l'unité, à son image. Il n'y a d'humanité que dans une relation qui ne nie 
jamais la différence. 
Comme St Jean dit "celui qui n'aime pas ne connaît pas Dieu" on pourrait dire 
"celui qui refuse la différence ne connaît pas Dieu !" 
Pour moi que notre Dieu s'appelle Trinité est capital : ça nous dit qu'il est 
fondamentalement relation d'amour avec nous ! 
Ça nous dit aussi que notre identité c'est une relation d'amour avec Dieu et avec 
toute l'humanité dans la différence. C'est le sens de cette parole de Jésus : "aimez 
vos ennemis!" 
 
Être baptisé au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, c'est accepter la dignité 
d'être à l'image de ce Dieu d'amour, de tendresse, de joie et de fidélité : c'est le 
signe du vêtement blanc ! 
Prendre part au repas du Seigneur, communier, c'est manger à la même table que 
Dieu, c'est devenir le Corps de notre Dieu. C'est donc affirmer que nous voulons 
chaque jour ressembler davantage à notre Dieu en vivant une relation positive avec 
tous ceux que nous rencontrons. 
 
Si le Dieu Trinité se donne à nous c'est pour que nous soyons semblable à lui pour 
toujours, c'est ce qu'on appelle "le Royaume" ou encore "la vie éternelle". 
 
Voulons-nous de vivre cette ressemblance chaque jour ? 
 


